

令和4年12月12日

<第1報>

アビタシオン若葉

施設長 林 忍

## 新型コロナウイルス感染について

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さてこの度、当施設の介護職員1名、ご入居者様2名が新型コロナウイルス感染検査(抗原検査)を受診し、陽性であることが確認されました。

以下の通り詳細をご連絡いたします。

今後の状況につきましては都度ご案内させていただきますので大変ご不便をおかけしますが終息までの間、ご理解ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 敬具

経緯	入居者様①② 12/11 感染を疑う症状があったが、 抗原検査をしたところ陰性。医師の指示に基づき、 12/12 に再度、抗原検査を実施したところ陽性が判明。 職員① 夜間感染を疑う症状があり、 12/12 抗原検査を実施したところ、陽性が判明。
対応	・陽性が確認された職員は、自宅療養となりました。 ・陽性が確認されたご入居者様は、 デイサービスにて隔離療養されております。 ・その他職員およびご入居者様全員について、 濃厚接触や感染を疑う症状のある方は随時抗原検査を実施しています。
施設について	・全共用部、全フロア、エントランス、エレベータ等の消毒を毎日実施。 ・ <u>デイサービスは、本日 12/12PM より一時閉鎖といたします。</u> ・ <u>入浴サービスは、本日 12/12PM より一時中止といたします。</u>
お願い	・居室からの外出は可能な限りお控えください。 ・健康観察の実施をお願いいたします。(検温、体調の変化など) 体調が少しでもすぐれない場合は直ちに職員へお知らせください。  ※今後の調査結果及び感染動向によりお願いする内容が変わることがございます。施設からのお知らせのご確認を各自お願いいたします。